

**Betreff:**

Flüchtlinge angemessen unterbringen - baurechtliche Möglichkeiten ausschöpfen

**Antragstext:**

**Antrag der CDU-Fraktion:**

Der Ortsbeirat nimmt zur Kenntnis, dass die Sporthalle in Klarenthal für eine Notunterbringung von Flüchtlingen in der ersten Dezemberhälfte vorbereitet wird. Da sich aus einer Unterbringung in Sporthallen sowohl für die Flüchtlinge wie auch für die Vereine sowie die Bürgerinnen und Bürger nicht unerhebliche Belastungen ergeben, müssen alle Maßnahmen ergriffen werden, um schnellstmöglich eine reguläre und angemessene Unterbringung von Flüchtlingen zu gewährleisten. Vor diesem Hintergrund sieht der Ortsbeirat akuten Handlungsbedarf und fordert den Magistrat auf:

- a) Zu berichten, welche Maßnahmen bisher ergriffen wurden, um die durch die BauGB-Novelle 2014 II („Gesetz über Maßnahmen im Bauplanungsrecht zur Erleichterung der Unterbringung von Flüchtlingen“) geschaffenen Möglichkeiten einer erleichterten bauplanungsrechtlichen Umsetzung von Flüchtlingsunterkünften auszuschöpfen.
- b) Die neuen bauplanungsrechtlichen Möglichkeiten in Wiesbaden umgehend auszuschöpfen, um sicherzustellen, dass die Unterbringung in Sporthallen eine vorübergehende Maßnahme bleibt.

Wiesbaden, 24.11.2015